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Government of India is organizing an online quiz as part of celebrations 

of its 75 years of independence. This quiz is open for overseas Indian/ Foreign 
youths in three categories (Person of Indian Origin, Non Resident Indian and 
Foreign National) between age of 16 and 35 years as on January 1, 2022. It is 
mandatory to register at the portal www.akamquiz.in in order to participate 
in the quiz. Top 3 winners from each category will receive Gold, Silver and 
Bronze medals. For more details please visit the portal www.akamquiz.in.  
 

Правительство Индии организует онлайн викторину в честь 

празднования 75-летие независимости. Викторина открыта для граждан 
индии, проживающие заграницей, а также иностранной молодёжи в трёх 

категориях (лица индийского происхождения, не проживающие в Индии 
и иностранные граждане) в возрасте от 16 до 35 лет по состоянию на 1 

января 2022г. Обязательна регистрация в портале www.akamquiz.in для 
того чтобы участвовать в викторине. Тройка победителей в каждой 

категории, получат в награду золотую, серебряную и бронзовую медали. 
Для более подробной информации пожалуйста посетите портал 

www.akamquiz.in.  

  

Hindistan döwleti Garaşsyzlygynyň 75 ýyllygy mynasybetli onlaýn 

wiktorina gurnaýar. Wiktorina, 2022-nji ýylyň 1-nji ýanwaryna çenli 16 
ýaşdan 35 ýaş aralygyndaky daşary ýurtda ýaşaýan hindiler we daşary ýurtly 

ýaşlar üçin üç kategoriýada açykdyr (hindi milletinden bolan adamlar, hindi 
döwletinde ýaşamaýan, milleti hindi bolan we daşary ýurt raýatlary). 

Wiktorinada gatnaşmak üçin www.akamquiz.in portalynda hasaba alynmak 
hökmandyr. Her kategoriýada üç ýeňijä altyn, kümüş we bürünç medallary 

sowgat berler. Has giňişleýin maglumat üçin www.akamquiz.in portalyna 
girmegiňizi haýyş edýäris.  
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